

SOMOS C.G.T.

La Sección Sindical de C.G.T. en Iveco Valladolid se quiere presentar ante ti, que acabas de empezar a trabajar en esta fábrica, y ponerse a tu disposición como representantes de la plantilla que somos. Aunque no hayamos ido hasta tu puesto a intentar que te afilies con nosotros, no es nuestra forma de actuar, tienes que saber que estamos aquí para ayudarte en todo lo que podamos.

Lo primero que tienes que saber, es que no es necesario que estés afiliado con nosotros para que te ayudemos, tanto para resolver dudas, como para que te ayudemos a resolver problemas que tengas en el puesto de trabajo; también disponemos de un gabinete jurídico que ponemos a tu disposición, en el caso de que el día de mañana la empresa incumpla la ley o el Convenio Colectivo creando algún perjuicio contra ti y tus derechos laborales. En esta empresa, como en el resto de multinacionales, tus derechos importan muy poco y es costumbre apretar y exprimir a la plantilla, aprovechándose aún más de los más débiles, como es tu caso por ser eventual.

En C.G.T. defendemos que todos los trabajadores debemos tener los mismos derechos, pues todos desarrollamos trabajos similares, y nadie debe aprovecharse de tu situación de eventualidad en la empresa.

Los Delegados de C.G.T. ejercemos el Sindicalismo por vocación, defendemos la solidaridad obrera y el apoyo mutuo, como base fundamental para defender tus derechos y los de todos, por eso siempre tendrás nuestro apoyo en cualquiera de las situaciones adversas que puedas sufrir dentro de esta fábrica.

Salud y lucha

